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町政全般にわたり、議員が町の考えを聞くのが一般質問です。
６月定例会では11人の議員が登壇し、町政を質しました。
議会だよりでは、質問と答弁の要旨をお伝えしています。
全文記録（会議録）は、８月末に町ホームページに掲載予定です。

一般質問 目次

鋭く迫る！ 一 般質問

質
問
10
月
か
ら
実
施
さ
れ
る
タ
ク

シ
ー
券
配
布
事
業
に
よ
り
、

た
ま
り
ん
が
廃
止
さ
れ
る
こ
と
を
心

配
す
る
住
民
は
多
い
。
今
後
の
た
ま

り
ん
運
行
を
ど
の
よ
う
に
考
え
る
か
。

答
弁
町
長　
た
ま
り
ん
利
用
者
が

年
々
減
少
し
て
い
る
た
め
、

現
在
再
編
案
を
練
っ
て
い
る
。
た
ま

り
ん
・
路
線
バ
ス
・
タ
ク
シ
ー
が
効

率
的
に
運
行
さ
れ
、
ス
ム
ー
ズ
な
乗

り
継
ぎ
が
で
き
る
こ
と
が
一
番
重
要

で
あ
り
、
た
ま
り
ん
・
路
線
バ
ス
・

タ
ク
シ
ー
券
を
上
手
に
組
み
合
わ
せ

て
利
用
で
き
る
よ
う
な
仕
組
み
を
検

討
中
で
あ
る
。

通
学
路
の
防
犯
カ
メ
ラ

設
置
状
況
は

質
問
小
学
校
区
の
通
学
路
に
お
け

る
防
犯
カ
メ
ラ
の
設
置
状
況

は
ど
う
か
。

答
弁
町
長　
各
小
学
校
に
設
置
希

望
場
所
を
選
定
し
て
も
ら

い
、
小
学
校
区
に
13
台
設
置
す
る
。

内
訳
は
、
玉
村
小
学
校
区
に
３
台
、

上
陽
小
学
校
区
に
３
台
、
芝
根
小
学

校
区
に
２
台
、
中
央
小
学
校
区
に
３

台
、
南
小
学
校
区
に
２
台
で
、
さ
ら

に
県
立
女
子
大
学
周
辺
に
２
台
の
設

置
を
計
画
し
て
い
る
。

　

町
は
犯
罪
等
の
検
挙
に
協
力
す
る

こ
と
に
加
え
、
そ
の
発
生
を
抑
え
る

こ
と
が
最
大
の
目
的
で
あ
る
た
め
、

防
犯
カ
メ
ラ
設
置
場
所
に
看
板
を
設

置
す
る
な
ど
、
防
犯
啓
発
に
努
め
て

い
く
。

新
橋
建
設
促
進
化
事
業
の

研
究・
調
査
は

質
問
新
橋
建
設
促
進
化
事
業
に
つ

い
て
は
、
い
ま
だ
に
調
査
委

員
会
も
で
き
て
い
な
い
。
４
５
２
万

円
の
予
算
で
ど
の
よ
う
な
研
究
調
査

を
行
う
の
か
。

答
弁
町
長　
本
年
度
は
調
査
委
員

会
の
立
ち
上
げ
で
は
な
く
、

新
橋
建
設
に
お
け
る
費
用
対
効
果
の

分
析
調
査
業
務
委
託
料
と
し
て
４
５

２
万
円
を
計
上
し
て
い
る
。

　

こ
の
業
務
に
よ
り
将
来
交
通
量
の

推
計
を
行
い
、
新
橋
建
設
に
よ
る
渋

滞
緩
和
や
走
行
時
間
の
短
縮
、
走
行

経
費
の
減
少
、
そ
の
他
貨
幣
換
算
で

き
な
い
効
果
等
を
分
析
し
、
玉
村
町

と
前
橋
市
・
高
崎
市
で
構
成
し
て
い

る
県
央
南
部
地
域
連
絡
道
路
・
新
橋

建
設
促
進
協
議
会
に
要
望
す
る
資
料

と
す
る
。

　

年
明
け
に
は
、
住
民
を
対
象
と
し

た
新
橋
建
設
に
関
す
る
講
演
会
を
予

定
し
て
お
り
、
行
政
及
び
住
民
の
新

橋
建
設
に
対
す
る
思
い
を
共
有
化
し
、

早
期
実
現
を
推
進
し
て
い
き
た
い
と

考
え
て
い
る
。

 町長
利用しやすい運行形態を
検討する

たまりんの廃止及び
再編は

質問項目 質問者 ページ
くらし
たまりんの廃止及び再編は 笠　原　則　孝 7
町税の納期を増やし、支払いを均等に 浅　見　武　志  1 　
「たまりん」町内路線は廃止するのか 宇津木　治　宣 15
防災・防犯
通学路の防犯カメラ設置状況は 笠　原　則　孝 7
防犯パトロール体制の構築を求む 三　友　美惠子 14
まちづくり
町道220号線の安全対策は 月　田　　　均 8
「玉村町版生涯活躍のまち」について 石　川　眞　男 9
地域共生社会についての町の取り組みは 渡　辺　俊　彦 10
地方創生の事業内容は 渡　辺　俊　彦 10
地方力を発揮する住民主役のまちづくりは 備前島　久仁子 13
町民からの通報の充実を図れ 石　内　國　雄 16
福祉
ストレッチトレーニングの実施を 月　田　　　均 8
発達障がいを持つ子どもへの対応は 石　川　眞　男 9
介護保険料値上げを考えているか 柳　沢　浩　一 12
グラウンドゴルフ場の整備状況は 備前島　久仁子 13
健康のまち玉村を目指せ 三　友　美惠子 14
子育て・教育文化
教員の多忙化解消策を示せ 石　川　眞　男 9
給食費全額無料化を考えているか 備前島　久仁子 13
「教育の町・たまむら」を目指せ！！ 町　田　宗　宏 17
公共施設等
新橋建設促進化事業の研究・調査は 笠　原　則　孝 7
勤労者センター敷地返還の受け皿は 宇津木　治　宣 15
藤岡大胡線の事業の推進を図れ 石　内　國　雄 16
その他
病院ミニ講座の案内は適切か 月　田　　　均 8
農業用水不足の解消策は 渡　辺　俊　彦 10
健全な財政のありようは 柳　沢　浩　一 12

利用される運行への見直しを




